

StartseiteGemeindeBolligerchartaChartaZiel

Ziel der Charta

Das Ziel, das mit der BOLLIGERCHARTA.CH verfolgt wird, besteht darin, dass sich möglichst viele Bolligerinnen und Bolliger freiwillig verpflichten, die in der Charta aufgeführten gemeinsamen Werte zu achten und sich entsprechend zu verhalten.

Um diesen Willen zu bekunden, kann jede Person die BOLLIGERCHARTA.CH unterzeichnen. Dies soll an dafür vorgesehenen öffentlichen Anlässen, auf der Gemeindeverwaltung oder auf der Homepage vorgenommen werden können.

Die BOLLIGERCHARTA.CH soll Behörden, Institutionen und Vereinen als Grundlage und Wegweiser für ihre tägliche Tätigkeit dienen. In der Gemeindeverwaltung Bolligen ist vorgesehen, Werte aus der BOLLIGERCHARTA.CH als Jahresziele für die Mitarbeitenden aufzunehmen.

Das könnte Sie auch interessieren

- » Ausgangslage
- » Idee
- » Ziel
- » Autoren

<https://www.bolligen.ch/de/gemeinde/bolligercharta/charta/ziel/index.php>